

# ZONE

## Kapolsek Air Besar Hadiri Gebyar Ramadhan Serimbu

Cucu - [AIRBESAR.ZONE.CO.ID](http://AIRBESAR.ZONE.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 15:39



LANDAK ~ Kapolsek Air Besar IPDA Donny Pati Pratama Yolanda hadir Kegiatan gebyar Ramadhan yang kerap dilakukan pada setiap menyambut Bulan Suci Ramadhan yang diselenggarakan oleh Panitia Gebyar Ramadhan beserta Remaja Masjid Nurul Yaqin Serimbu Kecamatan Air Besar Kabupaten Landak, rabu (6/3/24) malam.

Kapolres Landak AKBP I Nyoman Budiartawan, S.H., S.I.K., M.M. melalui Kapolsek Air Besar IPDA Donny Pati Pratama Yolanda mengajak masyarakat agar bersama-sama mengawali bulan Ramadhan ini dengan penuh hikmah niat ikhlas serta mengharap penuh ridho Allah SWT.

“Saya ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerjasama menyelenggarakan kegiatan seperti ini, semoga segala tindakan akan perbuatan baik yang kita lakukan seluruhnya bermanfaat dan mendapat berkah dari Allah SWT, Amin”, Ujar IPDA Donny.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Air Besar menghimbau “kepada para jemaah muslim Kecamatan Air Besar agar di dalam bulan suci ramadhan ini untuk fokus mengisi bulan Ramadhan ini dengan berbagai macam ibadah, hindari perbuatan yang tidak ada manfaatnya”, Ungkap IPDA Donny.

Kapolsek mengucapkan “Syukur alhamdulillah atas terlaksananya kegiatan Gebyar Ramdhan berupa perlombaan Adzan, Tahfids Juz Amma, Tartil Qur’an dan Pildacil untuk Anak usia 6-12 tahun, semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik, aman dan lancar, serta kegiatan ini dapat memberi manfaat buat kita semua sekaligus memberi keberkahan di bulan Ramadhan 1445 H,” Pungkas IPDA Donny.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas keimanan dan mentalitas generasi muda sehingga mampu membentengi diri dari berbagai pengaruh kemaksiatan dan kejahatan tindak pidana yang saat ini semakin meraja lela.

Zalinin S.Pd selaku Ketua Panitia Gebyar Ramadhan 1445 H mengatakan “Kami ucapkan terimakasih banyak kepada semua unsur dan pihak-pihak yang terkait yang telah membantu terlaksananya kegiatan ini.

Kegiatan ini akan kami laksanakan selama kurang lebih 4 (empat) hari yaitu mulai dari tanggal 06 Maret sampai dengan tanggal 09 Maret 2024. Semoga nantinya acara ini dapat berjalan dengan tertib dan lancar selama pelaksanaannya yang mana Kegiatan ini mencakup aneka lomba seperti lomba Adzan, Tahfids Juz Amma, Tartil Qur’an dan Pilihan Dai Cilik untuk Anak usia 6-12 tahun, yang di ikuti oleh peserta se Kecamatan Air Besar”, paparnya.